

Las “perlas” de LA PERLA

“Nuestra vocación y objetivo prioritario es que haya cada vez más navarros que practiquen deporte”

“al año deportivo en Navarra, poquito más se le puede pedir”

“Estar en un equipo navarro te hace ser uno más, vengas de donde vengas.”

“Por encima de los clubes están los deportistas. Éstos deben ser nuestro objetivo”

“En los proyectos deportivos navarros tiene que haber deportistas navarros”

“Yo no entendería dos proyectos al máximo nivel del mismo deporte en Navarra”

“El fútbol es una película distinta al resto de modalidades deportivas. Lo del fútbol es un disparate”

“Siempre es duro recortar ayudas, lo que hay que mantener a “capa y espada” es lo que permite que la gente haga deporte en esta tierra”

“En las Federaciones hay gente que dedica gran parte de su vida a que otros hagan deporte y eso es para quitarse el sombrero”

“La Fundación Miguel Indurain es una entidad clave en Navarra, porque conjuga a la perfección el tema deportivo con el desarrollo personal.”

“Si a mí me dicen que estamos haciendo el Navarra Arena sólo para ver a MRA o San Antonio, evidentemente no tiene ningún sentido.

El Arena es una obra que se hace para Navarra y para el conjunto de actividades que pudieran necesitar de un gran espacio cubierto en esta tierra”.

“El Circuito de Los Arcos va a suponer un antes y un después para el mundo del motor en Navarra pero, sobre todo, nos va a diferenciar de otros”.

“Aquí no puedes plantear una iniciativa y *sacarla por el artículo 33*; para avanzar nos hace falta todo el mundo”.

“Para mí el valor fundamental que se debe inculcar a los más jóvenes es el respeto. Y el mundo del deporte puede ayudar en gran medida a divulgarlo”.